
市長と語るタウンミーティング実施報告書 

  

担当部 都市整備部国立駅周辺整備課 

テーマ 旧国立駅舎東西広場等整備基本方針（素案）について 

日時 令和４年４月９日（土）１０時～１１時３０分 

場所 くにたち北市民プラザ 

出席者 
永見市長、北村都市整備部長、関野国立駅周辺整備課長、外立国立駅周

辺整備担当係長、藤堂国立駅周辺整備課主任 

参加者数 ７名 

主な意見 

〈東西広場の整備について〉 

・北口の広場や歩道の整備の際には市民の意見をよく聞いてくれた。今

後の広場整備も市民の意見をしっかりと聞きながら進めてほしい。 

 

〈円形公園の整備について〉 

・中央線沿いにこのような景観は無いので、円形公園を活用できると良

いと思う。 

・円形公園をイベント等で活用するなら、池は無いほうが良いと思う。 

・昔の風景では、蝶々が飛んだり、トンボの群栄があったが、今はなか

なか見ることができないので、池は残したいと考える。 

・円形公園で年間どの程度イベントを開催するかにもよるが、池がある

と、とても狭くなると感じる。 

・湧き水などがないのなら、池を維持する必要はないと思う。 

 

〈広場空間について〉 

・インドネシアのジャカルタの駅前に人工芝の公園があった。土日には

地元の人がくつろぎ、友人と語らう等、楽しそうな空間を見て、とて

もうらやましく感じた。そのような空間を作ってほしい。 

・個性や特徴のあるお店ができると他市の人も楽しめると思う。 

・今はコミュニケーションがとりたくても、座る場所がないので、市民

がくつろげる広場空間の整備を進めてほしい。 

・夏に水かけ祭りを駅前でできたら楽しいのではないか。 

・高齢者や子どもが安心して過ごすことができるスペースを作ってほ

しい。 

・将来的に東西広場でのイベント等が南部地域とつなげていくことも

できるのではないかと思う。 



〈駅前の樹木について〉 

・国立市は桜がシンボルツリーとなっている。できれば、桜は戻してほ

しい。 

・できれば以前植樹されていた寒桜や大寒桜を移植してほしい。 

 

〈国立駅前の緑地の管理について〉 

・国立市の駅前の緑地帯については、担当部署が一つではないので、花

を植える等、様々な活動をする際に支障となった。今後は、一つの部

署で担当してほしい。 

 

〈北口高架下について〉 

・北口の線路沿いの歩道は日陰がなく、夏場は非常に暑い。できれば、

北口の高架下に歩道があると良いのでＪＲ東日本と協議してほし

い。 

課題等 

・パワーポイントの映像がぼやけて、文字が見づらい箇所があった。 

パワーポイントデータを作成する際には、見やすいデータとなるよ

う心がける。 

  



＜当日の様子＞ 

 

 



 

 

 



　　　「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果　：旧国立駅舎東西広場等整備基本方針（素案）

日　時　： 令和4年4月9日（土）午前１０時～１１時３０分

場　所　： 北市民プラザ多目的ホール

来場者数　： ７人

回収数　： ６枚

（1）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

1.よかった 2.まあまあよかった 3.普通 4.あまりよくない 5.よくない

6 0 0 0 0

（2）整備を進めるにあたり、特大切なポイントを教えてください？（複数回答可）

1.周りとの景観を大切
にした空間

2.緑を大切した空間
3.にぎわいを大切にし
た空間

4.ゆっくりと落ち着ける
空間

5.安全に歩ける人中
心の空間

6.その他

4 3 2 1 3 0

（3）本日のタウンミーティングについて、ご意見・ご感想をお書きください。

1

2

3

4

まちの玄関にこの開発はとても大切なこと、他市とのも考えた素敵な空間が出来ることを願ってます。

この機会を得て地元愛が少し芽生えました。駅前周辺の完成を楽しみにしております。

少人数の分密度が濃くて良かったです。

行政・市民双方にとって有意義な場と思います。継続いただけるようにお願いいたします。


